ACERCA DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MENTAL DEL CONDADO DE IMPERIAL

El Departamento de Salud Mental del Condado de Imperial (ICBHS, por sus siglas en inglés) proporciona servicios profesionales de calidad de tipo ambulatorio para individuos que usan sustancias ilícitas y usan indebidamente medicamento recetado. Las clínicas ambulatorias ofrecen una variedad de servicios a individuos, ayudándolos a mejorar el mantenimiento de sus funciones diarias, lograr independencia, y la integración en la comunidad.

Nuestro personal clínico incluye:

- Doctores que se especializan en medicina de la adicción
- Terapeutas y consejeros en uso de sustancias
- Personal de enfermería capacitado en el tratamiento de trastornos por uso de sustancias



Acceso a Servicios

Si usted necesita ayuda o conoce a alguien que puede beneficiarse de nuestros servicios, favor de llamar a nuestra oficina para agendar una cita. Los Programas de Servicios de Tratamiento para el Trastorno por el Uso de Sustancias (SUD, por sus siglas en ingles) para Adultos de el Departamento de Salud Mental del Condado de Imperial (ICBHS, por sus siglas en inglés) aceptan recomendaciones de cualquier agencia y trabajaremos para agendar una cita lo antes posible. Para asistencia, favor de llamar al:

(442) 265-1525

Toda su informacion es privada y se mantendra confidencial.

CONTÁCTENOS



Adult SUD El Centro Adult SUD Calexico **Treatment Program** Treatment Program

2695 S. 4th Street El Centro, CA 92243 (442)265-7650 - (442)265-7660

23 East 3rd Street Calexico, CA 92231 (442)265-6200 **--**(442)265-6205

Atendemos sin cita

El horario de oficina es de Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 5:00 p.m. con la excepción de días festivos.

> Teléfono las 24 horas del día 1-800-817-5292



Programas de Servicios de Tratamiento para el Trastorno por el Uso de Sustancias para Adultos



TRATAMIENTO PARA PERSONAS DE 18 AÑOS Y MAYORES

Brindando cuidado de calidad



Servicios de Tratamiento para el Trastorno por el Uso de Sustancias

ICBHS ofrece tratamiento ambulatorio y tratamiento ambulatorio intensivo para adultos (edades 18+) incluyendo a mujeres embarazadas o mujeres que son madres de menores de edad. Los servicios son basados en las necesidades de los individuos y en base a una evaluación.

Los servicios consisten de:

Evaluación



Actividades para evaluar o supervisar el estado de la salud mental y determinar el nivel apropiado de atención y curso de tratamiento.

La consejería



La consejería individual: Consiste en sesiones individuales con consejeros.

La consejería en grupo: Se enfoca en las necesidades de los participantes. Los grupos pueden ser de 2 a 12 participantes y están disponibles en Inglés y Español.

Terapia Familiar



Las sesiones de terapia y consejería se extienden para incluir al cliente y sus familiares u otros sistemas de apoyo.

Tratamiento de medicina para las adicciones



Prescripción, administración, y supervisión de medicamentos aprobados por la Administración de Drogas y Alimentos (FDA, por sus siglas en ingles) para tratar el trastorno por consumo de alcohol, opioides, y cualquier trastorno por uso de sustancias.

Coordinación de atención



Consiste en actividades para brindar coordinación de servicios de trastorno por uso de sustancias, salud mental, y atención medica.

Apoyar a las personas en cuidado con vínculos a servicios y apoyos diseñados para restaurar su mejor nivel funcional posible.

Educación al paciente



Educación sobre el tratamiento del uso de sustancias, la recuperación y los riesgos asociados para la salud.

Servicios de recuperación



Servicios diseñados para apoyar la recuperación, prevenir recaídas y restaurar su mejor nivel funcional posible. Se proporcionan recursos internos y comunitarios para apoyar su recuperación y su continuo autocontrol.

Servicios de medicamentos



Incluye la prescripción o administración de medicamentos relacionados con los servicios de trastornos por uso de sustancias, o la evaluación de los efectos secundarios o resultados del medicamento.

Servicios de intervención de crisis



Se enfoca en aliviar el problema de la crisis y estabilizar la situación. El servicio se brinda en el nivel de atención menos intensivo.

Servicios de Desintoxicación





Proveemos servicios de desintoxicación para ayudar a controlar los síntomas de abstinencia de leves a moderados en un entorno ambulatorio seguro.

Certificación de Alcohol y Otras Drogas #130005AN

Fecha de vencimiento: 11/31/2024

Certificado por el Departamento de Servicios de Atención Médica del Estado

Servicios adicionales

Programa de Tratamiento de Narcóticos



Tratamiento para la adicción a los opiáceos/opioides para prevenir la abstinencia, bloquear los efectos del consumo y disminuir las ansias.

Servicios de Tratamiento Residencial



Tratamiento las 24 horas y servicios a corto plazo por uso de sustancias en un centro residencial. Los servicios de desintoxicación se brindan para ayudar con los síntomas de abstinencia intensos cuando es médicamente

Residencias de recuperación



Brinda alojamiento estable y de apoyo en un entorno grupal para personas que están superando un trastorno por uso de sustancias.

